

En Moviment anuncia su fundación para promover la participación ciudadana y la diversidad en las elecciones municipales del 2027.

Barcelona, 23 de Julio - Hoy se anuncia el nacimiento de "En Moviment", una nueva plataforma política en España que busca fomentar la participación activa de los vecinos en la vida política de sus municipios. Con el lema "¡Nos movemos juntos!", En Moviment pretende abrir las puertas de la política a todos los ciudadanos, sin importar su ideología.

A diferencia de los partidos tradicionales, En Moviment no se adhiere a ninguna ideología específica. Su principal objetivo es facilitar el acceso a la política local a aquellos vecinos comprometidos con su comunidad y dispuestos a trabajar por el bienestar de su municipio, independientemente de sus creencias políticas. Esta iniciativa innovadora tiene como fin fortalecer la democracia y garantizar una representación plural y diversa en los órganos municipales.

En Moviment se propone como un punto de encuentro para todos aquellos ciudadanos que deseen involucrarse en la política de su municipio. La estructura del partido se basa en la formación de listas abiertas, en las cuales cualquier vecino interesado podrá presentarse como candidato. De este modo, se busca romper con las barreras tradicionales que a menudo dificultan la participación de la ciudadanía en los procesos electorales.

Con el lanzamiento de En Moviment, se ofrece una alternativa inclusiva y participativa para todos aquellos que deseen tomar las riendas de su comunidad. Los ciudadanos tendrán la oportunidad de presentar propuestas, debatir ideas y contribuir activamente en la toma de decisiones sobre los asuntos locales que más les afecten. Además, se promoverán espacios de diálogo y colaboración con otros actores políticos, asociaciones vecinales y organizaciones sociales, con el fin de construir consensos y desarrollar proyectos en beneficio de todos.

Manuel Rodríguez Ramos, fundador de En Moviment, expresó su entusiasmo ante esta nueva etapa: "Con En Moviment, pretendemos dar un giro radical a la política local. Queremos romper las barreras ideológicas y dar voz a los vecinos, para que sean ellos quienes decidan el rumbo de sus municipios. Estamos convencidos de que la diversidad y la participación ciudadana son fundamentales para construir comunidades fuertes y cohesionadas".

EN MOVIMENT

En Moviment, invita a todos los vecinos interesados en participar activamente en la vida política de su municipio a sumarse a esta iniciativa. Las puertas de la plataforma estarán abiertas para escuchar las ideas y propuestas de los ciudadanos, así como para ofrecerles las herramientas y el apoyo necesarios para llevar a cabo sus proyectos.

Acerca de En Moviment:

En Moviment es una plataforma política en España que busca fomentar la participación ciudadana y la diversidad en las elecciones municipales. Su objetivo es facilitar el acceso a la política local a todos los vecinos interesados, sin importar su ideología, a través de listas abiertas y de espacios

EN MOVIMENT